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生田紀夫（1999 年 3 月坂上研究室卒業） 
卒業後は大学院に進学し、その後サブコンの㈱朝日工業

社に就職致しました。入社後は技術研究所において、自然

エネルギー関係や産業空調関

係の研究を行っていましたが、 

昨年から技術企画部に異動に

なり、企画関係の業務を行って

おります。また、私生活では今

年の 3 月に待望の子供が生ま

れ、毎日子育てに奮闘しており

ます。水曜会は大学院時代を

最後にご無沙汰していますの

で、是非とも参加し、明治大学

の人脈を増やしていきたいと思

います。 

村田泰孝（1998 年 3 月松尾研究室卒業） 
皆様こんにちは。現在は熊本にある崇城大学(旧 熊本工業大

学)に勤務しております。昨年は空気調和・衛生工学会大会の

会場でしたので、久しぶりにお会いできた方々も多く、会場校の

雑務を忘れ、楽しい時間を過ごさせて頂きました。今年で熊本

に来て 4 年目になります。今年度は 4 年生が 7 名、修士 1 年

生が 1 名という体制で研究を行っています。研究テーマは高

反射率塗料(遮熱塗料、クールペイントなどと呼ばれるもの)の

現場での効果検証を中心に、大学施設の省エネルギーに関

する研究や、配管結露に関する基礎的な研究を行っていま

す。測定器も徐々に揃ってきましたので、今後も色々な研究を

やってみたいと思っ

ております。 

皆様、熊本へお越

しの際は、是非、お

声掛け下さい。熊

本は食べ物が美味

しいので、お酒が進

みますよー。それで

は･･･。 

山口高史（2000 年 3 月加治屋研究室卒業） 
みなさまお久しぶりです。大学を卒業してからは 加治屋研究

室の大学院生として２年間研究に取り組みました。 その後は

地元･岐阜に戻り公務員となりました。仕事は、建築にかかわる

許認可関係や、公共建築といったことに携わっています。社会

問題となった耐震偽装・アスベスト問題の対応に追われた時

期もありました。また、現在は昨年のリーマンショック以降、景

気対策として公共工事がずいぶん増え忙しくなりました。私生

活では、今年の一月に子供が生まれました。 最近は首も座り

子供の面倒みるのもだいぶ楽になり、ちゃくちゃくと成長してい

るのが感じられます。平日は帰りが遅く子供の面倒を見る時間

がないですが、その分、休日は、育

児に専念するようにしています。学

生の頃は、自分に子供ができること

や育児には関心がなかったのが、

自分が親になって、 育児の大変さ

と子供のかわいさを実感していま

す。公私共に忙しい時期ではありま

すが周りの協力を得ながら頑張って

います。また、みなさまにお会いでき

ることを楽しみにしています。 

戸張孝洋(2004 年 3 月加治屋研究室卒業） 
現在私は朝日工業社という空調・衛生設備の設計・施工を

行なう会社に勤務しています。仕事内容としては昨年まで

は現場の施工管理をしており、毎日ヘルメットをかぶって工

事現場を駆けずり回り、心身ともにハードな生活をしていまし

た。今年からは自分の希望もあって設計部に異動になり、

今は空調・衛生設備の設計を行なっています。設計部に移

ってからは現場と比べると学問的知識を問われる場面が多

くなり、わからないことがあれば大学でもっと勉強しておけば

よかったと感じたり、仕事で少し気流シミュレーションに携わ

る機会があった時には研究室でやっておけばよかったと思っ

たりと学生時代のことを思い返す機会が増えています。 

最近は施工管理をしていた頃よりは時間に余裕が出来るよ

うになったので、これからは今回の執筆をきっかけに水曜会

等 に 参 加 し

学生時代を

懐かしむと共

に、大学・研

究 室 と の つ

ながりを持て

るようになれ

ば 良 い な と

思います。 

会長挨拶  水曜会会長  須藤俊彦 

水曜会会員の皆様、日頃は会の運営に対してのご協力を感謝いたします。1975 年貝塚研卒業の 

須藤俊彦です。会としてのｗｅｂ情報の発信が従前より望まれていましたが、会員の方の電子的な宛先情報 

の共有も一般的となり、会報の電子版「Ｗコミュニティ」を発行することで、水曜会の会員の方のご紹介あるいは会の活動

内容をより安価で、タイムリーに発信することができました。現在は、紙ベースの会報を年一回発行しておりますが、紙情報

とは別に、コラム的な内容で会員の皆様の「Twitter（つぶやき）」としてでもよろしいかと思います。役員の皆様のご尽力によ

り会の中での情報交換が容易にできればと立ち上げましたので、日頃の皆様のご活躍の様子、広く情報収集が必要な事項

などなど大いにご活用していただければと思います。今後とも水曜会の活動へのご協力を宜しくお願いいたします。 

CCoommmmuunniittyy    
 


